

Warum nicht damals?

Seiya x Bunny (xMamoru) Wie das Leben nun einmal spielt.

Von Jupiterlove

Prolog

Vor nicht mal ganz 3 Jahren nahmen sie Abschied von einander. Damals verabschiedete Sie sich und Ihre Freunde von Seiya, den ThreeLights und der Prinzessin von Kimoku.

Usagi war mittlerweile 19 Jahre alt und lebte glücklich mit Mamoru zusammen in einer Wohnung. Sie strebte danach sich auf die Zukunft vorzubereiten und ging Ihrer Arbeit als Einkäuferin nach.

Mamoru war im letzten Semester seines Medizinstudiums und hatte bereits eine Festanstellung, für die Zeit nach seinem Studium, in dem besten Krankenhaus von Tokio.

Alles sollte perfekt laufen, sie war mit Ihrer großen Liebe vereint und zusammen planten Sie Ihre Zukunft und waren glücklich über das, was sie bereits aufgebaut hatten. Die beiden hatten alles, was sie sich erträumt haben und bis das 30. Jahrhundert erweckt werden würde, verging noch Zeit und alle genossen den Frieden im Universum. Endlich konnte man nur eine Person sein und ein normales Leben führen. Aber dennoch, Usagi fühlte immer wieder eine Leerheit in ihrer Brust.